

Fue la única oferente Productora local será la encargada de realizar el Chapuzón y Carnaval de invierno

La empresa Sociedad VS Producciones, propiedad de Víctor Saldívar Ampuero, será la encargada de producir el Chapuzón del Estrecho, Carnaval de Invierno y la Expo Indígena, tres eventos que son parte de la programación invernal de la capital regional. La productora ofertó realizar estas actividades por \$94 millones, varios millones menos que los contemplados por el municipio puntarenense para estos espectáculos.

La propuesta de VS Producciones obtuvo el 100% de la puntuación en el proceso de evaluación, destacando en todos los factores consi-

derados: precio, experiencia, comportamiento contractual anterior, cumplimiento del programa de integridad, impacto ambiental y cumplimiento de requisitos formales.

Los \$94 millones se distribuirán en \$11 millones para el Chapuzón del Estrecho de Magallanes, \$12 millones para la Expo Indígena y \$55 millones en el Carnaval de invierno.

Sólo para el Chapuzón deberán contar con más de diez baños químicos; una motor home con capacidad para diez personas, la cual será utilizada como camerino; dos baños químicos para personas con



Foto: ArchivolPA

Este sábado será la prueba de fuego para esta productora que realizará el Chapuzón del Estrecho.

movilidad reducida; sistemas de amplificación con potencia suficiente para 5 mil personas; escenario con capacidad para soportar 400 kilogramos por metro cuadrado; cuatro salvavidas; 500 litros de leche sabor chocolate; y 100 metros de cadenas para demarcación en el estrecho de Magallanes. Aquí la Fundación Cultural pretendía des-

embolsar \$15 millones.

Para el Carnaval deberá contar con un escenario equipado con máquinas de humo, torres de iluminación, una consola de audio de 32 canales, una pantalla Led de 8x3 metros y dos pantallas laterales, además de un generador eléctrico, entre otras cosas como baños e iluminación para carros alegóricos.

Aquí la administración Radonich estimaba invertir \$85 millones.

VS Producciones fue constituida el 3 de julio de 2018 como una sociedad de responsabilidad limitada que desarrolla actividades en el rubro de producción de espectáculos, arriendo de equipos recreativos, venta al por menor y servicios asociados.